

LA PREPARATION AU MARIAGE

Depuis plusieurs années, des couples chrétiens, avec la participation des prêtres, proposent des sessions de préparation au mariage qui se déroulent entre le mois de février et la fin du mois de mai.

Le 1^{er} février dernier, 18 couples, qui vont se marier dans l'année, se sont retrouvés à Saulxures pour une journée de prise de contact.

Partage d'expériences

Les futurs mariés expriment les raisons qui les ont conduit à demander le mariage religieux. Ensuite, chacun est invité à dire à l'autre ce que cela a changé pour lui d'aimer et d'être aimé.

Un témoignage vidéo d'un couple alimente des échanges riches sur le thème de l'alliance, et la promesse de s'aimer fidèlement dans la durée.

La messe, qui clôture la journée, est précédée de l'étude d'un texte biblique choisi parmi ceux qui leur sont proposés pour la célébration de leur mariage.

Des sessions de réflexion

Cette journée de prise de contact est suivie d'une session de réflexion. Ces sessions se déroulent selon différentes modalités et suivant un calendrier proposé chaque année.

Par petits groupes ils échangent sur la vie de couple, à partir de leur propre vécu.

Se marier c'est s'engager !

Y sont abordés, outre le sens de leur engagement, le sacrement de mariage, les quatre fondements du mariage chrétien : liberté – fidélité – indissolubilité – fécondité, sans oublier l'ouverture aux autres et la place de Dieu dans la vie de couple et la famille.

Des témoignages de participants

A la fin de chaque session les participants sont invités à donner, par écrit et anonymement, leurs impressions sur ce qu'ils ont vécu lors des rencontres. Nous livrons quelques témoignages.

« J'ai apprécié le fait de pouvoir s'exprimer librement, sans se sentir jugé, ni influencé. »

« Journée très enrichissante, cela nous a permis de faire le point sur notre amour »

« Ce qui m'a plu : la diversité des sujets évoqués, les réflexions, dans le respect des convictions de chacun ... vos conseils ont été précieux et j'y repenserai longtemps, tout au long de mon chemin de vie ... j'ai ressenti une grande liberté et un appel à la réflexion. »

Lucie et Jean-Marie.